

怒涛の3ゴール！新生アルビS初勝利！



待望の先制点をあげたキャプテンの山田樹 (写真=岡田浩弥)

2月27日(木)に行われた2014Sリーグ第2節(ジュロンイースト・スタジアム)は、Harimau Mudaに3-0で勝利、アルビレックス新潟シンガポールは今季初勝利を挙げることに成功しました。開幕戦を落としたアルビSですが、この試合は後半から相手を攻め立てるとキャプテンの山田樹と昨シーズン得点王を争った坂本一輝、そして新加入の岡崎和也が立て続けにゴール。怒涛の攻撃で3ゴールを奪うとそのまま試合終了。ジュロンイーストスタジアムで新体制初勝利を挙げました！

開幕戦を0-1で落としたアルビS、第2節はU21マレーシア代表を主体としたHarimau Mudaをジュロンイースト・スタジアムに迎えての対戦となりました。試合は今季初勝利を目指すアルビSが序盤から攻勢に出て、相手ゴールを脅かします。しかし、前半はゴールを奪うことができず0-0で後半へ折り返します。後半、膠着状態が続く嫌な試合展開を打ち破ったのはキャプテンの山田樹。59分、オーバーラップから長崎健人のパスを受けるとそのまま左足を振り抜き、ゴール右隅に決めて待望の先制点。勢いに乗ったアルビSは68分、ロングボールに抜け出した太田圭祐のラストパスを坂本一輝が落ち着いて決めて追加点。さらに76分には山田樹のクロスを岡崎和也が押し込んで3点目。怒涛の3ゴールで一挙に相手を突き放します。試合はこのまま終了し、アルビSは快勝で今季初勝利を飾ることに成功しました。3月はジャランベサル・スタジアムでのホームゲームが1試合、アウェイゲームが2試合と厳しい戦いが予想されますがこの勢いで連勝を目指して戦ってまいります。熱いご声援をよろしくお願いいたします！

アルビ新聞

Albirex Niigata FC Singapore
21 Jurong East St 31
#04-04 Jurong East Sports Complex
Singapore 609517

URL
<http://albirex.com.sg/>

Tel : +65 6334 0511
Fax : +65 6334 0510



公式戦 スケジュール S.LEAGUE

- 3月12日(水) vs Hougang 19:30 @Hougang
- 3月21日(金) vs Balestier 19:30 @Jalan Besar
- 3月26日(水) vs Woodlands 19:30 @Woodlands

東急カップの結果

2月23日(日)に東急カップサッカー大会が開催されました。今年度最後のサッカー大会、元気いっぱいスクール生が一年間の集大成を見せてくれました！ご参加・ご協力頂きましたスクール生、保護者の皆さまありがとうございました！

- 【U12】 オレンジ 第3位
- ブルー 第6位
- ホワイト 予選リーグ
- 【U10】 オレンジ 予選リーグ
- ブルー 予選リーグ
- ホワイト 予選リーグ
- 【U8】 オレンジ 準優勝
- ブルー 予選リーグ
- ホワイト 準々決勝
- イエロー 予選リーグ

スクールイベント開催！

今シーズン第2回目のスクールイベントの開催が決定！スクール生の皆さま揃ってご来場ください！

【スクールイベント】

3月29日(土)
9時~11時(予定)

【会場】

ジュロンイーストスタジアム



<http://www.facebook.com/ANFCS>



http://twitter.com/ALB_S_FC



博士にクエスチョン

Sリーグ (シンガポールリーグ) ってなあに？

Vol.14

今月のクエスチョンは「Sリーグ(シンガポールリーグ)」について解説するぞ！

「Sリーグ」とは我らがアルビレックス新潟シンガポールが参戦しているシンガポールのプロサッカーリーグのことじゃ。日本のJリーグをモデルに1996年に開幕し、今年で19年目を迎えたプロサッカーリーグじゃ。

「Sリーグ」の一番の特徴はシンガポール国内のチームだけでなく、海外チームも参戦できるという点じゃ。世界でも珍しい多国籍リーグとなっておるんじゃな。2014シーズンはアルビSの他にブルネイからDPMM、マレーシアからHarimau Mudaが海外チームとして参戦しておるぞ。過去には韓国や中国、フランスなどからもチームが参戦していたのだが、皆は知っておったじやろうか？

ちなみにアルビSは今年で参戦から11年目を迎え、Sリーグに所属している海外チームとしては過去最長の在籍年数となっておるんじゃ。皆の応援があるからこそ、アルビSがこうして10年以上もシンガポールで戦い続けることができているんじゃな！これからもわしと一緒にアルビSを応援しよう！



2014シーズンさいしょのU-8 ゴールをきめたせんしゅは？



6. いつきせんしゅ



9. おかざきせんしゅ



11. かずきせんしゅ

9月27日

過去最高、65名でパフォーマンス披露！



2月22日(土)に開催されたSリーグ開幕戦、今シーズンも試合前はアルビレックス新潟シンガポールチアダンススクールの皆さまが元気いっぱいのパフォーマンスでスタジアムを盛り上げてくれました。今回はシンガポールのスクール生、ママチアの皆さまに加えて、ジョホールバル校のスクール生が初参加！過去最高の65名でのパフォーマンスとなりました。「今季最終戦では100名でのパフォーマンスを目標に頑張つていきます！」と長澤由美コーチ。今シーズンも笑顔溢れるアルビっ娘にご注目ください！

保護者の皆様へ

いつもアルビレックス新潟シンガポールサッカースクール、チアダンススクールをご愛顧いただきましてありがとうございます。

開幕戦、第2節とジュロニーストスタジアムでのホームゲームにご来場いただきましてありがとうございます。皆さまのご声援のおかげで、第2節では3-0の快勝で新体制初勝利をあげることができました！この試合では後半、相手を圧倒し一挙に3ゴールと奥山新監督が志向する「観客を魅了する攻撃的なサッカー」の片鱗を皆さまにお見せすることができたのではないのでしょうか。次回のホームゲームは3月21日(金)にジャランベサルスタジアムで開催予定となっております。是非皆さまのご声援で選手を後押し頂きますと幸いです。

トップチームのシーズン開幕に伴い、サッカースクール、チアダンススクールもイベント盛り沢山となっております。サッカースクールは3月16日(日)にジュロンカップ、チアダンススクールは3月29日(土)にアジア大会に出場する予定となっております。元気あふれるアルビっ子の活躍にご期待ください！皆さま熱いご声援をよろしくお願いいたします。

(アルビ新聞編集長・岡田浩弥)